
Marek Mintal
Beitrag von „brazuca1987“ vom 7. November 2018, 19:33

Ich denke es ging nicht speziell um den co Trainer sondern um überhaupt einen co!
Schwarzfischer kam erst nach dem trainingsauftakt, dass das sehr spät isi, ist klar oder

Zu professionalisieren: wer kann hier die Arbeit von mm beurteilen? Fakt ist er hat bisher
immer sein Ziel erreicht und einem Vorzeigeprofi Unprofessionalität vorzuwerfen ist schon
krass! Aber eins ist klar, auch wenn mm sich verabschiedet geht das Leben weiter
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